

Excursión / Saliendo al paso

El Diario Vasco, 1946-07-06.

Excursión. – Los niños de la Catequesis se desplazaron a Tolosa en excursión organizada por la parroquia, acompañados de los sacerdotes don Luis y don Constantino, el organista don Alberto Aguirre, el "txistulari" don Ignacio Aizpúrua y las señoritas catequistas. Visitaron el santuario de N.S. de Izaskun, donde oyeron misa, celebrándose acto seguido diversos festejos y juegos infantiles amenizados por el "txistu". Despachada la comida en la misma campa, frente a la ermita, y rezado el rosario, descendieron a la antigua capital foral, jugándose un encuentro de fútbol entre las selecciones catequistas de Tolosa y Andoain, resultando empatado a tres tantos. Por último asistieron a la proyección de una película.

Saliendo al paso. – A raíz del partido celebrado en Hernani con ocasión de la final del I Torneo de Pelota Inter-Juventudes parroquiales de los Luises, el cronista de Hernani calificó de "indignos" a los componentes de la pareja que representó a Andoain, los hermanos Usandizaga, refiriéndose a la manera de comportarse éstos en la cancha durante el partido. Nos extrañó muchísimo el comentario y preguntamos a quienes presenciaron el encuentro los motivos que podía obligar al cronista a erigirse en juez tan severo. Ninguno de ellos pudo señalar motivo alguno de queja con respecto a la actuación de nuestra representación en la cancha. No contentos con esto cuestionamos a don José Oyarzun, celoso sacerdote que formó parte de la presidencia y recibimos igual respuesta: nada censurable pudo apreciar en la actuación de la pareja que nos representó. Como no se retracta nuestro compañero de Hernani le invitamos a que dé las explicaciones, ya que pública fue la ofensa.